

Ü-60-Pokal-Schießen 2019

Hans-Dieter Knabe gewinnt den Ü-60-Pokal

Von den 57 Einladungen, die der Doppel-Pokalsieger Wolfgang Stempniewicz auf den Weg gebracht hat, haben sich 18 Schützen auf den Schießstand eingefunden. Während des Schießens vergnügte sich der Rest der munteren Truppe bei Kaffee und Kuchen.

Nachdem jeder einzelne Schütze sein Glück an der Waffe versuchte, standen bald die Sieger fest: Senioren-Pokalsieger wurde mit 29 Ring unser „Neueinsteiger“ Hans-Dieter Knabe. Den Arnold-Dehmel-Pokal schnappte sich der Seniorenpokalsieger von 2017 Detlef Müller. Gratulation den beiden Schützen! Zum Ausklang ließen sich dann alle das leckere Rahmgeschnetzelte aus dem Hause Kükemück schmecken. Vielen Dank möchte ich meinen 3 Mädels Sandra, Miriam und Christiane sagen. In diesem Sinne freuen wir uns auf das nächste Ü-60 Pokalschießen.



(Fotos und Text: W. Stempniewicz)